

楽しく頑張りました！<9月12・13日(木・金) 野外活動(5年)>

猛暑対策として、例年8月上旬に実施していた野外活動を今年度より、9月中旬に実施しました。この2日間は、前日までの暑さを感じさせない過ごしやすい気候になりました。ウォークラリーでは「ヒル」のハプニングがありましたが、野外炊事では美味しいカレーライスを作り、キャンプファイヤーでは班ごとに考えたゲームで盛り上がり、カヤック体験を楽しむことができました。野外炊事など、班単位で活動することがたくさんありましたが、力を合わせて助け合いながら活動する姿が多く見られ、頼もしさを感じることができました。この経験を日常の学校生活にも生かしてくれることを期待しています。

最後に、キャンプファイヤーで火の神から火を授けられたときの誓いの言葉を紹介します。この火が5年生の子どもたちの心で燃えていますように！

この火は、「友情の火」です。私たちは、わがままな心を炎とともに焼き尽くし、仲間との友情を深めます。
この火は、「心の火」です。私たちは、なまけ心を炎とともに焼き尽くします。
この火は、「平和の火」です。私たちは、争いを炎とともに焼き尽くします。
この火は、我々の「PRIDE」です。燃えに燃え、誰かのために全力を尽くします。



【ウォークラリー】



【ベッドメイキング】



【野外炊事】



【キャンプファイヤー】



【朝のつどい】



【朝食】



【カヤック体験】



【5年生全員集合!】